

Descartan que México pierda grado de inversión

• Por Ana Martínez

ana.martinez@razon.com.mx

MOODY'S INVESTORS Service señaló que si bien la calificación crediticia de México podría sufrir un nuevo recorte, no está en riesgo de pérdida su grado de inversión, precisó Ariane Ortiz-Bollin, la analista para el país de la calificadora internacional.

Durante el panel "Riesgo Soberano ante una débil recuperación económica y continuo apoyo a Pemex", organizado por Moody's, la experta sostuvo que en la perspectiva negativa que tiene la nota crediticia de México hay espacio para un recorte, pues lo que más le preocupa a la agencia es el crecimiento económico del país, lo cual esto provocaría que la calificación cayera en "grado especulativo".

Respecto a la deuda, prevé que crezca ocho puntos porcentuales con relación al Producto Interno Bruto (PIB) este año, ya que influyen factores como la depreciación del peso, el apoyo a Petróleos Mexicanos (Pemex) y las medidas de austeridad.

"El Gobierno federal cree que tener una política fiscal austera y

limitar el aumento de la deuda va a dar tranquilidad a las calificadoras e inversionistas; sin embargo, la problemática es que si estos ajustes no son sostenibles en el tiempo, no es positivo", dijo.

Ortiz-Bollin recordó que Moody's espera un crecimiento de 3.2 por ciento para la economía mexicana en 2021, pero el cual está basado en un efecto rebote, luego que este año prevé que caerá a niveles de 10 por ciento a consecuencia de los impactos derivados del Covid-19,

Por otra parte, consideró que, aunque es positivo que se firmara y entrara en vigor el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) el 1 de julio pasado, nuestro país perdió las oportunidades de inversión que representaba el acuerdo comercial, debido a la incertidumbre que han causado las decisiones de la actual administración.

Analista para México de Moody's señaló que la principal preocupación que tiene hacia el país es que la inversión privada, que representa siete veces más que la pública, ha registrado una tendencia decreciente desde hace varios años.

o el tip

El 17 abril de este año, la evaluadora Moody's recortó la calificación soberana de México de A3 a Baa1, con una perspectiva negativa.